
Pièces 6 Pièces

Superficie 270 m²

Référence M1321

Prix 4 250 000 €

Bidart
Maison à vendre (64210)
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Très  belle  villa  d'environ  270  m²  entièrement  rénovée  avec  des  matériaux  de

grande qualité. La maison comprend une spacieuse pièce de vie dominant la mer

et les montagnes, 2 chambres et une salle de sport (possibilité 3ème chambre) et

un  appartement  indépendant  avec  une  chambre,  sa  salle  de  douche  et  cuisine

équipée  en  rez  de  jardin.  Piscine  chauffée  entourée  de  terrasses  et  2  grands

garages,  le  tout  sur  une  parcelle  de  2500  m².  Au  calme,  la  maison  est  exposée

plein sud et est située à quelques minutes à pied de la plage et du village.

Within walking distance to the beach and the village,  in a peaceful  neighborhood,

beautiful villa of 270 m² completely renovated with high quality materials. The house

features a beautiful living room opening onto a terrace with panoramic views of the

ocean and the mountains, 2 bedrooms and a gym (possibility 3rd bedroom. On the

ground floor an additional  bedroom with bathroom and kitchenette.  Facing south,

the house also has a large heated pool and 2 large garages, all on a plot of 2,500

m².
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